
  第１５回庁舎建設等委員会議題への質問意見 
1. 構造形式等の決定について 
① 5.コスト、工期  直近事例の実績単価により概算算出とあるが、現在の計画
進行状況からみて直近とはいったい何年何月頃の予定？ 

② 工期 工期の短縮により工事費の削減がことを計れるとあるが、具体的に短縮
するにはどのような方ことを指すのか 

③ 議題２-②躯体コスト比の%は、免震構造比は理解できるが、現時点での金額 
で示すことができないか、どの位の金額差になるのかある程度の概算額が分か

らないと、それが何億なのか何千万なのかにより判断が異なるので示すことが 
できないだろうか？ 

④ 太陽光発電 
 費用対効果により導入を計るのが当然であるが、現状で設置可能位置の㎡数

と発電量、コストは？ 発生電力の使途は、売電か庁内利用なのか、どちらが

有利なのか？また施設の一般的償却年数は何年なのか。 
2. 各課配置について 
① 1Ｆの更衣室の位置は、市民目線上であること、防犯上からもふさわしくない、 
ﾌﾛｱ-の両端にすべきである。 

② 警察のＷＣでの私の意見は、警察職員と市民利用のＷＣは区別する必要がある 
警察へ問い合わせる以前の問題 

③ 2Ｆ災害対策室は、普段は会議室等で兼用するということですね？ 
④ 特別室の広さは何を基準に決定されたのか？ 近隣、同規模他自治体と比較し
てどうなのか？ 

⑤ 市民からも指摘あるように議場は年間利用度から見ても多目的（会議室等）に
活用すべきだとの指摘があったがそのような構造なのか？ 椅子、机などが可

動になっているとか。今までの議場の観念を改めるべきである。 
 他の自治体を参考にされたのだろうか？ 

⑥ 議長、副議長室は別室の必要性は、むしろ同室の方が意思疎通が計れるのでは
ないか？ 他の自治体は？ 

⑦ 実利用で考慮すれば良いのですが、委員会室、会議室は、職員の会議室として
も解放すべき。 
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